MILENIO®

SE COMENTA

Que como se preveía, el "quejómetro" no podía dejar de funcionar durante la campaña y mucho menos en la fase final. Aver de última hora los tricolores acusaron a presuntos funcionarios del gobierno municipal de Chicoloapan, de origen guinda, por supuestamente haber "agredido a militantes y simpatizantes de la coalición". Aseguraron en un comunicado que personal del ayuntamiento aventó piedras y lesionó aunamilitante. Locierto es que los ánimos no deben crisparse todavía más, y lo óptimo es la armonía para que los ciudadanos salgan a votar tranquila y libremente

Que hablando de la votación, que se espera copiosa por el gran interés y polémica que ha despertado en la ciudadanía mexiquense, podrá consultarse una vez cerradas las casillas el próximo domingo a través del Programa de Resultados Electorales Preliminares, el famoso PREP, a través de varios medios de comunicación que fungen como difusores, entre los que está por supuesto www.milenio. com. Los diversos sitios apovarán al IEEM a difundir el flujo de resultados en tiempo real.

Que graves y lamentables fueron los acontecimientos ayer, en los que un adolescente de secundaria en el municipio de La Paz realizó un tiroteo en su escuela. Las investigaciones ya están en cursoy, por lo pronto, un buen papel han tomado los SEIEM (Servicios Educativos Integrados al Estado de México) que de inmediato anunciaron que darán acompañamientoy seguimiento al estado de salud del conserje que resultó herido.

Por cierto, explicaron que hasta el momento han realizado el programa **Mochila Segura** desde Casa en todas las escuelas del municipio, destacando que en la secundaria en cuestión se ha hecho este ejercicio más de cinco veces, con padres de familia yla supervisión de la **Comisión de Derechos Humanos.**

Que la pregunta es ¿quién puso un arma al alcance de este menor de edad? Importante dato de la organización "Reinserta": dos de cada tres adolescentes en conflicto con la ley reportaron tener acceso a armas en su comunidad. Los mayores registros de violencia escolar están en Hidalgo, con 17 casos, Estado de México con 7 y seis en Ciudad de México. Para tomar nota.